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Also meiner meinung nach entscheidet immer noch der Trainer ob er neues personal braucht
oder nicht,wenn bedarf sein sollte aus welchen gründen auch immer.
Von daher wird Verbeek,das schon einschätzen können er ist ja näher an der Mannschaft dran
als Bader. Solte es doch der fall sein das Verbeek es so sieht das personel nachgelagt werden
muss wird er das Bader schon mitteilen.So wenn Verbeek dan verstärkung haben möchte muss
das Bader entscheiden, ob der Club sich das leisten kann oder nicht was sich der Trainer
vorstellt und dan kann Bader auf die suche gehen.

Und Weil manche hier schreiben der Bader hat ja auch Petrak an landgezogen,das kann ich mir
nicht vorstellen das Verbeek sich den mann nicht richtig angesehen hat weil er ja auch mehr
Qualität möchte.Und wenn Verbeek der meinung ist nach den 2 verletzten er brauchen keinen
mehr dan wird es schon so richtig sein,zumal wir mit Petrak,Pino,Dabanli und Angha
,Korczowski genug IVs haben die auch mal auf ihre Chance warten und sich beweissen wollen.

Von daher würde ich nicht immer nur Bader den Schwarzenpeter geben was die Kaderpalnung
an geht es gehört auch ein Trainer dazu.
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